Rosales no era Hondureño Dice Dr. Humberto Arriaza

El Director del Hospital Rosales se refiere a la nacionalidad de don José Rosales quien legó una suma para la fundación del Hospital que leva su nombre. La carta del Dr.

Arriaza dice: "San Salvador, 3 de noviembre de

St. Ing. Enrique Altamirano Madriz, Director-Editor de El Diario de Hoy Presente."

Estimado señor Director:

"En la edición del día miércoles 2 de noviembre del corriente año en la Página 3 y con el título "CASI 14 ENTIERROS DIARIOS EN VIERIO

nor Victor Armando Pereira Artiga, Administrador del Campo Santo consignando que Don José
Rosales era Hondureño''.

"Con el objeto de aclarar lo

anterior me permito transcribir el siguiente párrafo de "Un Hombre y su Obra" y que se trata de la vida de Don José Rosales: "Este ilustre ciudadano nacido un 19 de marzo en San Salvador padres al Coronel José Rosales y patres ar coroner Jose Rosales y Saenz, de origen español, quien fue soldado de la Guerra de Independencia y ayudante del 10. Procer Don Manuel José Arce, con quien se encontraba ligado por los N. linajes de Morales y Fagoaga. La

-Favor pase a la Pág. 61

Agoniza Radiotécnico Baleado por su Cuñado en Santa Ana

SANTA ANA. Inconsciente permanece en la Unidad de Cuidados Intensivos el radio léctrico Juan Francisco Cuéllar, de 18 años, con tres balazos que le causó su cuñado Joaquín Medina Mejla, que ya fue capturado. El hecho ocurrió el 2 en la noche en la 20º Avenida Sur entre 12º 15º Calles Avenida Sur entre 13° y 15° Calles Poniente.

De acuerdo al reconocifniento Cuéllar sufrió los impactos de bala en el pecho y abdomen cuyos proyectiles causaron lesiones en organos vitales del intestino las organos vitales del intestino las cuales ponen en peligro su vida. El Juez 3º de Paz fue informado por familiares del lesionado, que Medina Mejía se encuentra con libertad condicional. (W.M.)

> LEVANTAN PLANO Y HACEN FOTOGRAFIAS EN SITIO DONDE FUE ULTIMADASERORA

SANTA ANA. El planimetrista

Manuel de Jesús Bolaños, y el fo tógrafo Juan Bautista Gil, acompañaron al Juez 2º. de lo Penal, doctor Gerardo Guzmán Alvergue, en la reinspección practicada en la calle principal de la Colonia San Ignacio, donde fue ultimada la señora María Margarita Nuñez Duarte y por cuyo homicidio se procesa al reo ausente Juan Pablo Ramírez. Los hechos ocurrieron el 19 de junio en

A petición de la fiscalía, los técnicos del Laboratorio de la Policía Nacional levantaron planos y a la vez hicieron fotografías del lugar donde ocurrieron los hechos.

IIIEZ 3º DE PAZ INVESTIGA DESORDENES ORIGINADOS EN VERBENA

SANTA ANA. El Juez 3º. de Paz, señor Belisario Aguilar, ha librado -Favor pase a la Pág. 61.

Camión Lanza a Taxi Sobre Arbol y Muere el Motorista

SAN MIGUEL. El taxista Alex Armando Turcios Martínez, de 22 años, murió de golpes al chocar su vehículo con el camión que manejaba Pedro Segovia Juárez, en el kilómetro 152 a La Unión, cantón

Miraflores.
El choque se produjo a las seis horas de ayer, en una curva, en donde los dos vehículos se en-contraron frente a frente. La policía dijo que posiblemente el motorista del camión quiso evitar el choque, pero no pudo por las condiciones imprevistas y se es-trelló con una parte lateral del

taxi, por lo que éste fue lanzado sobre un árbol a la orilla de la carre-tera. Turcios Martínez falleció en

Segovia Juárez resultó golpeado de gravedad, lo mismo que Eleázar López Mendoza, que lo acompañaba. Ambos fueron hospitalizados en esta ciudad, según se informó.

El taxista Turcios Martínez era hijo de Carlos Evelio Martínez, también motorista y Ana Julia Turcios residentes en el Barrio San de esta (Ram(rez)

Homenaje a Valero Lecha, Mangoré y Gerardo de Nieva

La Unión General de Autores y Artistas de El Salvador, La Unión General de Autores y Artistas de El Salvador, UAASAL, hará un homenaje póstumo a Agustín Barrios Man-goré, Gerardo de Nieva y Valero Lecha, dentro de la programación del "Día del Artista Nacional", el sóbado 12. El homeñaje consistirá—según informan directivos de esa aso-ciación— en visitar la tumba de Mangoré, en donde el licenciado Francisco Ponce Escalante hará una exaltación de la obra y perso-

A las diez de la mañana de ese mismo dia, visitarán la tumba del profesor de Nieva, en donde también colocarán una ofrenda floral. Las palabras alusivas estarán a cargo de don Francisco Pala-

Enseguida visitarán el lugar en donde descansan los restos del maestro Lecha, en donde las palabras alusivas estarán a cargo de Camilo Minero y el licenciado Ponce Escalante. Luego será colo-

Camilo Minero y el licenciado Ponce Escalante. Luego sera colocada una ofrenda floral.

UGAASAL—según se dijo— desea hacer conciencia del valor de estos Ires pioneros del arte guitarristico, teatral y pictórico salvadoreño, así como del reconocimiento de que deben ser objeto por parte de las actuales generaciones artisticas nacionales, ya que ellos, a pesar de haber nacido en el extranjero, hicieron escuela en El Salvador, habiendo dejado innumerables discipulos en sus respectivas ramas que actualmente representan las artes nacionales.



A Reina de Químicos y Farmacéuticos

En el Colegio de Químicos y Farmacéuticos fueron presentadas las candidatas a reina de esa entidad para el año de 1977-1978, evento que se realizará el 18. De izquierda a derecha: señoritas Angela Echeverria, Ligia González, Patricia González Palomo, Ana Luisa Rodríguez, Patricia Dheming, Nory Machado, Marina Estela Quintanilla, Angela Lozano, Keny Villeda, Cristina Mendoza, Evelin del Carmen Zepeda, Marlene Córdova y María Pía Tovar. (Foto de Adalberto L. Pérez).

Continuo Acoso del ISSS a Pequeños Industriales

Interpretación arbitraria y antojadiza de la ley hacen los ins-pectores del Seguro Social, manifiesta la Asociación de Comer-ciantes e Industriales Sal-

vadoreños al Ministro del Trabajo. Es tal el caso de los inspectores del I S.S.S. para con los talleres de los artesanos, que hacen a un lado las disposiciones del salario mínimo, para imponer multas fuertes a los duenos de talleres.

La SCIS felicita al Ministro de Trabajo por su empeño en buscar una solución al problema de los aprendices, pero los del Seguro Social no cesan de acosar a los artescipas con lables pero a los artesanos con taller para que

TABLERO JUDICIAL

CAPTURAN A MOTORISTA

La Policía de Hacienda capturó al motorista Alfredo Reynosa, procesado en el Juzgado 30. de Tránsito de San Salvador, por la muerte de la menor Ana del Rosario Ellas Recinos, registrada en el Paseo Independencia el 29 de julio, cuando paseaban unas carrozas de las Fiestas de Agosto. Reynosa fue capturado en aquella ocasión, pero quedó en libertad, por falta de testigos. Pos-teriormente declararon varias personas que se dieron cuenta de la tragedia y dijeron que el motorista no detuvo la marcha del vehículo a no detuvo la marcha dei veliculo a pesar de que se lo pedían familiares y amigos de la víctima. En el juicio se estableció que la menor fue arrollada cuando se encontraba a la orilla de la acera. La declaración de los testigos obligó al jueza revocar la orden de libertad del imputado y ordenar de nuevo su captura.

LE ROBAN PICK UP

A don Julio César Cruz Serrano le robaron su pick up en la 14 -Favor pase a la Pág. 60.

hagan efectivas ciertas prestaciones a los aprendices aunque estas no las contemple la ley, dice,

Por ejemplo tratan los ins-pectores del 1.S.S.S. de cobrar la cotización del Seguro sin que el aprendiz haya completado como mínimo 192 horas de trabajo mensuales

> ELREGIMENDE LOS APRENDICES

Esto no es posible, agrega,

aprendices que se encuentran en tales talleres, están debidamente registrados en el Ministerio de Trabajo, el que especifica para el aprendiz trabajar 800 horas de trahajo, en cada etapa, con sus respectivos sueldos por hora. Por lo tanto, explica la SCIS, para que un aprendiz llegue a ser operario deberá completar las etapas que Ministerio ha estipulado. Es en-

-Favor pase a la Pág. 60

Importancia de Tiendas Libres Aborda Seminario en Londres

La importancia de las tiendas libres, que operan en puertos, aeropuertos y sitios fronterizos terrestres, fue abordado durante el Simposio efectuado en Londres, Inglaterra, del 29 de octubre al 4 de noviembre, con la presencia de 800 delegados de las diversas tiendas de esta especialidad que operan en el mundo.

Por nuestro pals concurrió el coronel Luis Alonso Reyes, Presi-dente de Tienda Libre llopango,

que funciona en el aeropuerto con dos distribuidoras de mercadería

Al informar sobre los temas abordados en ese simposio, el coronel Reyes dijo que se habló ampliamente sobre la importancia de las tiendas libres dentro del comercio ya que facilitan a los viajeros obtener mercaderías, libres de impuestos, antes de abandonar el territorio. Ello sin ser com-

-Favor pase a la Pág. 60.

Falsos Detectives de SIC Combate Policía Nacional

Una ola de falsos detectives que se ocupan de asaltar a personas incautas, está combatiendo la Policía Nacional, según ha expresado su director, Coronel Antonio López

Al respecto, el funcionario ha Al respecto, el funcionario na dicho que se ha logrado la captura de algunos, pero otros huyen.
Recientemente --dio el Cnel.
López- don Carlos Morán Ferracutti fue victima de un intento de sequestra rebo a constituira de la constitu

tento de secuestro, robo o extorsión, según se dedujo más tarde, por parte de varios sujetos que estuvieron acechándolo en su domicilio y q' más tarde -ai vin pretavor pasca la Pag. 60,

ñadió— al salir de viaje a la Barra de Santiago, Ahuachapán, lo siguieron hasta aquel lugar. Aqui, los individuos en cuestión in-terceptaron al señor Morán Ferracutti, conminándolo a que les acompañara para ventilar una acompanara para ventular una diligencia, pues dijeron que eran detective de la SIC. Afortunadamente, el interpelado —a-ñadió el Cnel. López— no se dejó sorprender y exigió a sus presuntos calenze la correspondiente identi captores la correspondiente identi-ficación. Esta actitud preventiva y la casual presencia de otras personas — agregó — desconcertó a

e agrega que las lases que